

А

Вестник Московского университета

ISSN 0201 —7385
ISSN 0130 —0105



НАУЧНЫЙ
ЖУРНАЛ

Основан
в 1946 году



Экономическому
факультету МГУ
70 лет

Серия 6

ЭКОНОМИКА

3/2011

Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 6 ЭКОНОМИКА

№ 3 • 2011 • МАЙ—ИЮНЬ

Издательство Московского университета

Выходит один раз в два месяца

СОДЕРЖАНИЕ

Колесов В.П. Экономическому факультет МГУ имени М.В. Ломоносова 70 лет	3
Пороховский А.А. Фундаментальность теоретической подготовки — конкурентное преимущество выпускников факультета	21
Шеремет А.Д. Одна из первых кафедр экономического факультета	35
Киселев С.В. Кафедра агроэкономики на рубеже веков	48
Колосова Р.П., Линге Д.И. Экономика труда на экономическом факультете: прошлое, настоящее, будущее	64
Егоров Е.В., Быховская А.Ю., Панкратова В.П. 40 лет в составе экономического факультета МГУ имени М.В. Ломоносова	81
Герасименко В.В. Кафедра маркетинга: новые образовательные технологии и перспективные исследования современных рынков	96
Виханский О.С., Семенов А.Л. Кафедра управления организациями: становление и перспективы	103
Осипов Ю.М., Зотова Е.С. Лаборатория философии хозяйства: заметный вклад в современную науку	111

CONTENTS

Kolesov V.P. The 70th Anniversary of the Lomonosov MSU Faculty of Economics 3

Porokhovskiy A.A. Fundamental of Theoretical Training – Faculty’s Graduates Competitive Advantage 21

Sheremet A.D. One of the First Department of Economic Faculty 35

Kiselev S.V. Department of Agroecconomics on a Boundary of Centuries. 48

Kolosova R.P., Linge D.I. Labour Economy at Faculty of Economics . . 64

Egorov E.V., Bykhovskaya A.Y., Pankratova V.P. 40 Years as a Part of the Lomonosov MSU Faculty of Economics 81

Gerasimenko V.V. Department of Marketing: New Educational Technologies and Perspective Researches of the Modern Markets 96

Vikhansky O.S., Semenov A.L. Organizational Management Department: History and Perspectives 103

Osipov Y.M., Zotova E.S. Laboratory of Philosophy of Economy: the Noticeable Contribution to a Modern Science. 111